

Cuba: comenzó Cuba Encuentro de Teatristas Latinoamericanos y Caribeños



La Habana, 13 may (RHC) Una veintena de artistas y estudiosos participan en el Encuentro de Teatristas Latinoamericanos y Caribeños, convocado desde Cuba por Casa de las Américas, de manera virtual.

El encuentro online reemplaza la Temporada de Teatro Latinoamericano y Caribeño Mayo Teatral, cuya edición bienal se pospuso hasta 2022 debido a la emergencia sanitaria provocada por la Covid-19 .

Desde su surgimiento en 2001, Mayo Teatral devino la temporada de espectáculo que aúna una muestra representativa del quehacer escénico a nivel regional y concertó diferentes estrategias formativas, de carácter bienal.

Este año, la cita teatral acoge a especialistas y estudiosos, quienes debatirán en torno a las temáticas Escena y desafíos inherentes a la manifestación, la afirmación de la identidad, la formación profesional, los modos de organización y el fortalecimiento de los vínculos interregionales.

En medio del aislamiento pandémico, la reunión consolidará una visión de esperanza para la escena del futuro, afirmaron los organizadores desde la Casa que abrirá las jornadas del Encuentro a partir de las 10:00, hora local.

Fundado en 1981, el intercambio de los teatristas reúne los planeamientos críticos del movimiento y abarca múltiples temáticas, así como desmontajes de obras. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/257179-cuba-comenzo-cuba-encuentro-de-teatristas-latinoamericanos-y-caribenos>



Radio Habana Cuba